

## **Aktuelle Betreuungssituation und Aussichten für 2019 im Bereich der Kindertagespflege Moorrege**

Bisher wurden in diesem Jahr 57 Moorreger Kinder in der Kindertagespflege betreut, 15 Kinder wechselten im Laufe des Jahres in den Kindergarten.

Im Vergleich zu 2017 ist die Anzahl der Kinder stark angestiegen, im vergangenen Jahr wurden insgesamt 35 Kinder betreut. Viele Kinder aus Moorrege werden in den Umlandgemeinden betreut.

Die Anzahl der Kindertagespflegepersonen hat sich nicht verändert, 6 Tagespflegepersonen (4 Erzieher) der Familienbildung bieten je 5 Vollzeitplätze an. Die Betreuungszeiten sind sehr unterschiedlich zwischen 6:00 und 19:00, die Kinder werden zwischen 3 und 40 Stunden in der Woche betreut.

Eine Kinderfrau betreut zwei Familien in der Gemeinde, in den Räumen der Familie.

In diesem Jahr haben bisher 34 Familien aus Moorrege das Beratungsangebot in Anspruch genommen.

Für 2019 haben sich bereits 11 Familien beraten lassen.

**Fazit:** Für die Familien ist die Betreuung der Kinder durch eine Kindertagespflegeperson eine gute Alternative zur Krippenbetreuung. Neben der Vollzeitbetreuung ist auch Betreuung in Teilzeit möglich, die Betreuungszeit wird den Bedarfen der Eltern angepasst. Auch eine Randzeitbetreuung nach der Schule oder Kindergarten ist möglich. Die Tagespflegepersonen besuchen 5 Reflexionstreffen und eine Fortbildungsveranstaltung im Jahr, damit der Bildungsauftrag erfüllt wird. Darüber hinaus wird jede Tagespflegeperson mindestens zweimal im Jahr von der Fachberaterin besucht.

Die Kindertagespflegepersonen sind sehr gut miteinander Vernetzt, Ausfallzeiten konnten über unsere Vertretungstagesmütter fast immer abgedeckt werden. Die KТПP treffen sich auf den Spielplätzen besuchen die Bauernhöfe, Schäffer, gehen gemeinsam in den Wald, zum Freibad, zum Wochenmarkt und vieles mehr.

Stand November 2018